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DATA: 24/11/2011. 

Presentes: Nicanor Cardoso, Sabrina Miranda Covalski, André Luiz Alves, Romoaldo Rebello 

Siggelkow, George Henry Wojcikiewicz, André Luis Platt, Joaquim Quintino Martins, Nilton Calzia 

França 

Pontos discutidos na reunião: Prof. Nicanor inicia a reunião com o primeiro ponto de pauta: 1) 

Aprovação da ata da reunião anterior: Todos aprovaram a ata da reunião anterior, dia 10/11/2011. 2) 

Informes: a) Prof. Nicanor foi eleito, na última reunião do Colégio de Dirigentes, como um dos 

representantes titulares dos Dirigentes no Conselho Superior, serão representantes titulares os  

Diretores-Gerais dos Campi de Canoinhas, Gaspar, Jaraguá do Sul e São José- e suplentes os  

Diretores-Gerais dos Campi Caçador, Geraldo Werninghaus, Itajaí e Lages; b) Foram realizados vários 

contatos em relação à intenção da Prefeitura Municipal de São José de construir uma rua no 

estacionamento em frente ao Campus de São José, entre eles com o Secretário Municipal de Educação- 

Sr. Círio Vandresen- que apoiou a não construção da rua. Com o Secretário de Obras, Sr. Túlio Salles, 

que informou que, caso a obra seja realizada, o Campus São José avisado. Informou, também, que 

houve uma denúncia de uso indevido do terreno. Prof. Nicanor informou que irá averiguar esta 

denúncia e quais os encaminhamentos a serem realizados. Alguns vereadores também mostraram-se a 

favor da não construção da rua, como Méri Hang e Edilson Vieira. c) Em resposta a solicitação do 

servidor André Platt na reunião anterior sobre o destino do lixo reciclável, Prof. Nicanor informou que 

há o decreto nº5.940/2006 (anexo a esta ata) que instituiu, entre outros, a destinação do mesmo. Este 

decreto estabelece que a associação de catadores deve possuir a catação como única fonte de renda. 

Sendo assim, os funcionários terceirizados do Campus São José não podem realizar a catação do lixo 

reciclável. Esclarece que a Associação Comunitária Aparecida de Reciclagem de Lixo Sócio-Cultural- 

ACARELI é que realiza a coleta do lixo reciclável no Campus São José. O servidor André Platt 

solicitou que seja expedido documento formalizando a situação atual. 3) Calendário Acadêmico 

2012: As propostas foram apresentadas pelos segmentos e após discussão chegaram a seguinte 

proposta final de alteração: Alterar o dia 28/04/2012 para 31/03/2012; Recesso no dia 30/04/2012 com 

compensação em 02/06/2012; Recesso no dia 08/06/2012 com compensação em 30/06/2012; 

Antecipação do término do semestre 2012/2 para o dia 14/12/2012, compensando os dias 17 e 

18/12/2012 nos dias 29/09/2012 e 10/11/2012. Prof. André destacou que o número de sextas-feiras em 

2012/2 é reduzido devido aos feriados, portanto as Coordenadorias de Áreas devem considerar isso no 

momento de distribuição das cargas horárias das disciplinas. Prof. Nicanor informou que, segundo 

orientações da Reitoria, os Diretores-Gerais bem como o Reitor não possuem autonomia para decretar 

ponto facultativo ou recesso na Instituição. Os sábados letivos sugeridos acima só acontecerão se 

houver determinação de recesso ou ponto facultativo pelo Governo Federal. A alteração definitiva foi 

somente no dia 28/04/2012 por 31/03/2012. Sobre a distribuição dos sábados letivos entre as Áreas, 

decidiu-se que o Conselho de Ensino do Campus São José ficará responsável por esta distribuição, 

fazendo-a da forma mais igualitária possível. O calendário acadêmico 2012 foi aprovado com as 

alterações sugeridas. Prof. Nicanor informou que o calendário aprovado será encaminhado à Pró-

Reitoria de Ensino para análise e aprovação final. Prof. Nicanor questionou sobre quais setores deverão 

funcionar nos sábados letivos em 2012. Após discussão ficou decidido que todos os setores do Campus 

deverão funcionar nos sábados letivos, com escala dos servidores técnico-administrativos. Essa escala 

deverá ser realizada pelas Chefias Imediatas e comunicada aos respectivos Chefes de Departamento. O 

controle da frequência, nestes dias, será realizado através de lista de frequência. Quanto à 4ª feira de 

 

 



cinzas ficou decidido que o Campus funcionará das 14h às 20h e que todos os setores funcionarão com 

escala de servidores, como nos sábados letivos. Prof. Nicanor esclareceu que há sábados letivos em 

2012 devido ao início do semestre 2012/1 ser no final do mês de fevereiro em virtude da greve 

ocorrida este ano e que para o semestre 2012/2 encerre junto ao ano civil. Não havendo mais nada a 

tratar, a reunião foi encerrada. Eu, Sabrina Miranda Covalski, lavrei a presente ata que vai por mim 

assinada.   

 


